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9月9日、晴れ渡るくずまき高原牧場にウェディン
グベルが鳴り響きました。馬車に乗って現れたのは、
今春から同牧場に勤めている新郎の木村元思さん(27
歳)と新婦の得能里絵さん(25歳)。もく・木ドーム前
に敷かれた赤いじゅうたんに2人が降り立つと、招待
客や一般参観人から拍手と歓声が上がりました。
初めての牧場結婚式には、鐚巻幼稚園児も参列し、

花束贈呈の大役を務めました。木村さんは「広大な自
然の中で結婚式をあげたいという願いがかなって満足
しています。親戚や友人が感激してくれたことや葛巻
の良さを紹介できてうれしかった」と喜びを語ります。

輝く緑の中で永遠の愛
初の牧場ウェディング

広大な芝生の中で誓いの言葉が交わされ、
シャボン玉シャワーで祝福される新郎新婦

受賞を喜ぶ婦人消防協力隊本部の皆さん

長年にわたる火災予防意識の高揚と啓発に対する多
大な貢献が認められ、町婦人消防協力隊（元村トモ隊
長、隊員278人）は、平成18年度岩手県幼少年婦人
防火委員会長表彰を受賞しました。
表彰状と記念品の伝達交付式は9月14日、役場町

長室で行われ、中村町長から元村隊長に手渡されまし
た。元村隊長は「すでに消防庁長官賞もいただいてお
り、受賞は思いがけない喜びです。原点に立ち返り、
今後も自分の家や地域から火災を出さないよう呼び掛
け、消防団とともに安全・安心な無火災の町を目指し
て活動に励んでいきたい」と意を新たにしていました。

火災予防は我が家から
協力隊の活動実り表彰

日常の礼儀作法教室（町公民館主催）は、全日本コ
ンサルタント協会教授の茶畑テルさんを講師に迎え、
9月8日から3回にわたり開かれました。
受講生は、いすの掛け方や座布団の扱い方、お茶の
出し方など洋室や和室、訪問時の基本マナーの手ほど
きを受けました。あいさつの基本であるお辞儀は「真
礼」「行礼」「草礼」の3種類あり、姿勢や使い分けを
学びました。受講生は、普段何気なくやっている自分
の癖や間違いに気付いたり、正しい作法が立ち居振る
舞いをきれいに見せることなども知り、日常生活での
作法に自信が持てるようになったようです。

立ち居振る舞い美しく
基本の礼儀作法を学ぶ

ふくさの扱い方など冠婚葬祭の基本も学んだ教室

9月11日、ＪＲバス鐚巻駅向かいに無料休憩所
「おでｙぁんせ茶屋」がオープンしました。
ＴＭＯくずまき（代表・近藤慎一町商工会長）が
中心商店街ににぎわいを取り戻そうと開設したもの
で、新町自治会（田中幸作会長、会員187世帯）
が運営しています。中はおよそ24畳の広さ。14あ
る班単位で午前、午後2人ずつの当番制。午前10
時から午後3時までお茶を用意し、利用者をお迎え
しています。
田中会長は「町の発展のためにみんなで盛り上げ
ようと会員一丸となって取り組んでいます。気軽に
立ち寄ってくつろいだり、交流の場として楽しんで
ほしい」と呼び掛けています。今年は10月末まで
開設し、来年春から本格実施。今後は、作品の展示
コーナーの設置や手作り教室の開催などさまざまな
企画が検討されています。

気軽におやすみぁんせ
まちなかに無料休憩所

商店街の空き家を活用した「おでｙぁんせ茶屋」の
テープカット㊦とオープン初日の休憩所の様子子子

ホールに響き渡る生演奏に聴き入る児童

小規模校の子どもたちに音楽家の生演奏を届ける
「あすなろコンサート」（同実行委主催）は9月20日、
五日市小（近藤聖校長、児童39人）で開かれました。
同校を訪れたのは、仙台フィルハーモニー管弦楽団
の団員4人。バイオリン2台とビオラ、チェロの弦楽
四重奏で、モーツァルトの「アイネ・クライネ・ナハ
トムジークより」など約10曲を演奏。保護者や馬淵
小児童も参加し、プロが奏でる美しい音色に聴き入り
ました。里見脩太朗

し ゅ う た ろ う

君(五日市小5年)は「素晴らしい
演奏が聴けて良かったです。知っている曲もあり楽し
かった」と感動を伝えました。楽器の紹介や質問時間
も設けられ、児童は音楽への興味を広げていました。

弦楽器の音色を間近に
五日市小でコンサート

江刈中（川村俊校長、生徒71人）は9月26、27
日の両日、初めて全校による職場体験学習に取り組み
ました。生徒に職業観や勤労観を持たせることが主な
目的で、1年生は農林業、2年生は製造業、3年生は
サービス業のうち興味のある職種を選び、町内の企業
や農家など39事業所で体験しました。
1年生12人を受け入れた町森林組合（中崎和久代

表理事組合長）では、炭焼き体験や森林整備などの作
業を用意。生徒は、森林の役割などを学びながら仕事
の一端に触れました。本宮匠君は「草刈りは初めてな
ので大変だったけど、きれいになると気持ちよかった。
いい経験ができた」と話していました。

働く大変さと喜び実感
江刈中が職場体験学習

今年５月に植樹をした「企業の森」の
刈り払い作業を体験する江刈中１年生


